

Fundado en 1887

Ministerio de Obras Públicas celebra en Magallanes su 138° aniversario

● Con izamiento del pabellón nacional y reconocimientos a funcionarios, el MOP regional celebró su aniversario destacando el compromiso de sus equipos en el desarrollo regional.

Fernando Cumare
periodistas@elpinguino.com

Con la ceremonia solemne del izamiento del pabellón patrio en el frontis del edificio de los Servicios Públicos, en la intersección de calles Borjes con Croacia, a las 09.00 de la mañana de ayer iniciaron las actividades de celebración del aniversario 138 de esta institución.

En esta instancia inicial, colaboradores y autoridades pertenecientes a la secretaría regional ministerial de la cartera en Magallanes, contaron con el acompañamiento musical e institucional de la banda instrumental de la Armada, que interpretó el himno nacional mientras se elevaba la bandera. Posteriormente, entre los aplausos y el cántico de los presentes, se escuchó de manos de los músicos el tra-

dicional Cumpleaños Feliz, para el regocijo de los colaboradores y el seremi, quien formalmente recibió la felicitación del director de la orquesta.

Al servicio de la región

El momento fue propicio para que el seremi de la cartera, Jose Luis Hernández, compartiera su alegría por el emotivo momento, donde aprovechó de agradecer la labor de su equipo de trabajo en la región.

“Ellos han acompañado en este tiempo todo lo que hemos realizado como ministerio y creo que lo que se viene como desafío para futuro también es importante” manifestó Hernández y agregó: “Creemos que hoy día estamos trabajando para la comunidad y con la comunidad”.

Respecto de la labor que ha venido desarrollando, el

“*Creemos que poder dejar una mejor infraestructura para nuestra gente es lo que nos debe marcar como nuestro norte”.*

José Luis Hernández,
Seremi de Obras Públicas.

seremi comentó: “Nosotros como ministerio, nuestros funcionarios son parte de la comunidad, nuestras familias son las que viven día a día acá en la Región de Magallanes y creemos que poder dejar una mejor infraestructura para nuestra gente es lo que nos debe marcar como nuestro norte”.



El seremi Hernández se dirigió a su equipo reconociendo su labor, mientras continuaron disfrutando de la música de la banda de la Armada.

Asimismo, durante la jornada tuvo lugar un acto conmemorativo, donde se brindó reconocimiento a algunos colaboradores por su desempeño y antigüedad. Adicionalmente, Hernández

señaló que durante la semana se realizarán otras actividades de integración para los equipos del MOP en la región, relevando que “lo más importante más allá de las obras y todo lo que desa-

rolla el ministerio, son su gente, sus equipos que son los que nos permiten concretar lo que hoy día hemos estado haciendo y los desafíos que se vienen en el futuro”.